

光商工会議所青年部会報

青年 Jump



光商工会議所青年部
 〒743-0063
 光市島田四丁目14番15号
 光商工会館内
 ☎0833-71-0650 発行責任者 吉積顕生
 ✉ hikaryeg@joy.ocn.ne.jp 編集 総務広報委員会

任期を終えて

第20代会長 吉積 顕生



まずはこれまでの2年間本
 当にありがとうございました
 この場をお借りいたします
 て心より御礼申し上げます。

さてこれまでの2年間で
 私が私なりに指針に基づき
 事業運営をしてきたつもり
 です。

地域を支える青年経済人
 として試算表の理解を高め
 る為に試算表理解向上研修
 を開催し、国際人としての
 教養を高めるためにブック
 ソムリエという事業を通じ
 皆さんに読書をしていただ
 きました。

スクラップ アンド ビルド
 『scrap & build』
 ~YEG活動の意義を再認識し、次世代に繋ぐ~
 平成28年度会長 吉岡 章



青年部に入会して12年にな
 ります。会長という職は今
 から社長になる若い担い手
 が社長になる前哨戦として
 しっかり組織の経験を積ん
 で、本業に臨むといった舞
 台だと認識しており、すで
 に社長になっていく私には
 縁遠いものだと思うけれど
 ました。ところが、昨年、
 別の単会のOBに『むしろ
 社長になってからなるもの
 だ。組織を持つ人間だから
 こそ刺激をもち、本業に生
 かせるのでは』と言われ、
 会長に対する意識が変わっ
 たように思
 えます。

私にとつて
 意義深いも
 のは、私の
 親友である
 吉積顕生か
 ら受け継い
 だことだと

いうことです。そして彼は
 県連会長となり、さらに大
 きな舞台で活躍します。そ
 んな大きな志を持った彼の
 後ですから、非常に重圧で
 はありますが、心地よいプ
 レッシャーと認識して、職
 務を全うしたいと思えます。
 私のやりたいことは、も
 う一度このYEG活動が、
 メンバー自身にとつてどう
 いう意義のあるものなのか
 何故活動しているのかを再
 認識してもらおうことです。
 それができる一番の方法は、
 『参加すること』です。参
 加して関わらないと何も生
 まれません。そして、参加
 するならば本気でやらないと
 本当の意義は見つけること
 はできません。

28年度の年間スローガン
 『scrap & build』
 は、今まで慣例でやってい
 ることにとらわれず、各委
 員長の、各メンバーの個性
 を出した事業をやるうとい
 った思いがひとつです。そ
 して、今まで私たち世代が
 諸先輩方、ならびに他単会
 の方から学んだ経験を活か
 し、どんどん良いものを取
 り入れて、新しい今のメン
 バーにマッチしたものに作
 り替えていけたらという思
 いも込めています。この会
 は、失敗が許される会です。
 ここで失敗をして、本業に
 その経験を生かせればよい
 のです。新しい仕組み、メ
 ンバー構成、そして個性あ
 ふれる事業にチャレンジし
 て、新しい可能性を感じて
 もらい、次世代のメンバー
 に引き継げたらと思います。
 とにかく、会を盛り上げ
 るためには、会員皆さんの
 ご協力が必要不可欠です。
 共に有意義な時間を共有し、
 参加するすべての人が成長



豊かな郷土を築くために
 光まつりに加え光市クリー
 ン計画を企画し、光まつり
 では皆さんに様々な創意工
 夫を凝らしていただき、熱
 い勇氣と情熱を傾けていた
 だきました。

文化には様々ありますが
 最も身近な文化は食文化だ
 と思ひ、昔からある醤油と
 新しい食文化の創造に向かっ
 て「光やきそば」の普及に
 努めて参りました。

そして今、2年間の務め
 終えて思うことは様々あり
 ますが、一番思うことは積
 極的に参加をして欲しいと
 いう事です。なぜなら参加
 をしなければ、文句を言お
 うが意見しようが全て絵に
 描いた餅になってしまうか
 らです。

私は、みなさんそれぞれ
 想ひがあり、素晴らしいア
 イデアを持っていると思い
 ます。そのアイデアを是非
 委員会や委員長にぶつけて
 議論し、共により良い事業

次年度の吉岡会長も色々
 な想ひを持って活動するは
 ずです。2年間務めて思い
 ますが、会長は本当にやり
 甲斐があると同時に大変な
 役職です。個人的なやり方
 云々ではなく、一人一人が
 なぜ青年部に所属している
 のかを再確認して頂き全力
 でサポートしましょう！私
 も微力ながら全力で活動し
 ていく所存です。

一緒に汗をかきましょう！
 光YEGここにあり！

一年を振り返って

事業委員長

西田 雅彦

今年度も昨年同様に市外・市内イベントへの光やきそば出店・販売・PRが主軸事業でありましたが、委員長として昨年に比べ、これまでの経験が活かされたことを実感できた一年であったように思います。決して完全無欠な委員長ではありませんでした。しかし、この二年間、自分なりに務めさせて頂きました。支えてくれた委員会メンバー、会員の皆様、本当にありがとうございます。最後にとなりますが、今年度も活動を行うにあたり、ご協力頂きました関係各所の皆様に、改めてこの場をお借りして厚く御礼申し上げます。

会員交流委員長

中林 幸一

青年部に入会したら、是非一度は委員長を経験していただきたい。入会してから、ほぼ委員長を継続してきた私が、振り返って思うことです。

委員長は楽しくもあり、辛い立場だと思えます。毎月、委員会の資料を作成し、各事業所の代表者でもあるメンバーを交えて委員会を円滑に運営。理事会では、協議・審議を重ねて、事業本番では統括として運営を行う。書いてみたら、数行ですが、実際に行うのはとても難しいものです。但し、無事に事業を運営できた達成感、経験、思い出は、誰よりも充実したものだと思えます。次年度は、私も副会長という立場になります。本当に良い経験になりました。

地域活性化委員長

丁野 睦

青年部の行事はどちらかといえばアクティブなものが多く、アカデミックなものといえれば各委員会主催のセミナー位で、

それら外部の講師を招いて話を聞いてお終いのものです。2年たった今だからこそ思うのですが、せっかく色々な業種の事業主・後継者が集まっているのです。もっと会員が集まって経営的な話をしたり、悩みを相談できる場を公に設けたらよいのでは?と思います。理事会・委員会以外にもっと意思疎通の場があればと思うのです。

以上が2年間を終えての忌憚のない感想です。最後に事務局の皆様、地域活性化委員会の皆様、事業に参加して下さいました会員の皆様、2年間大変ありがとうございました!



2015 あんなあこおと～こんなあこおと～あ～った～でしょ～ ①



光まつりYEG実行委員長 榎山 賢



青年部に入会して2年目で委員長の任命を受けました。光まつりへは1年目にスタッフとして参加はしましたが、正直言って不安だらけのスタートとなりました。しかし、心強い委員会メンバーのサポートのおかげで何とか委員会運営をスムーズに行うことが出来ました。

当日は天候にも恵まれ、今年度のテーマである「夢」をカタチに出来るパレードを成功へと導くことが出来ました。これも、光まつり運営関係者・団体・全てのスタッフの皆様のご協力があってこそのものであります。深く御礼申し上げます。

さて、来年度委員長ですが、もう1年続投いたします。27年度の反省点も踏まえ、頑張りたいと思います。

「夢」をカタチに出来たパレード 2015 光まつり

卒会者から 贈る言葉



運営する側もワクワクした「光サイエンス広場」 森戸 芳史

積極的な活動とはいかずご迷惑をおかけしました。青年部活動での一番の思い出は、地域活性化委員会として担当した平成18年2月の「光サイエンス広場」です。これは光市という名前にちなみ、光に関連する産業を創世させようと子供たちへの科学ショー（米村でんじろう先生は予算の関係で呼べず、つぶやきシローさんが実演）、光のサイエンス体験や光のダンスショーを行い来場者は千人を超え大盛況でした。光科学技術受入宣言も行うなど今考えると壮大な計画で運営する方もわくわくしていました。

これからも青年部のさらなるご活躍とご健康をお祈りいたします。



2015 あんなあこおと～こんなあこおと～ あ～った～でしょ～ ②



731日の紙飛行機

総務広報委員長

古川 嘉之

『あさが来た』大変面白かったと聞く。伝聞なのは、このドラマの開始と私の出勤時間を同じくしており、オーピングテーマに見送られ、玄関を出るからだ。
なぜこんな書き出しか。その、私を見送ってくれるテーマソングが実にいいのである。これは伝聞ではない。趣味の合唱で何度も歌ったからだ。

タイトルが『365日の紙飛行機』というその曲に、こういうメッセージがある。
「人生は紙飛行機（中略）その距離を競うより どう飛んだか どこを飛んだのか それが一番 大切なんだ」
総務広報委員会という一つの紙飛行機は、この2年、どこを、どう飛んだのだろうか。と、ふと考えてみる。決して恥じることはないものだったと思う。委員会が一丸となった、いわば『731日の紙飛行機』は、よい飛び方をした。
そして、これからも青年部よ、飛んで行け！飛んでみよう！

新入会員紹介

(平成27年3月～平成28年2月)

- ①事業所PR ②自己PR
③今燃えていること ④座右の銘 ⑤青年部の印象&期待

有澤智貴 (株) 異設計コンサルタント)

- ①建築・土木設計を主体とした総合建設コンサルタントです。こちらの光商工会議所も当社の設計によるものです。
- ②インディアカをこよなく愛す…！こう見えても実はスポーツマンなんです。最近では、ソフトバレーも始めました。
- ③最近、太りすぎたので、とにかく今は、ダイエットに燃えています。
- ④継続は力なり
- ⑤青年部での様々な活動を通して光市の良さを再発見できたかと思っております。また、自分自身の成長にも繋げていきたいです。

宇多康徳 (有) 光建産業)

- ①みなさまに「コウケン」したい！をモットーに建設資材販売、建設・水道工事を行っている会社です。
- ②ウルトラマラソン走ったり、一人で登山したり海外旅行に行ったり、多少変わった人です。
- ③年末のキリマンジャロ登山へ向けての体力作り、語学の習得
- ④take it easy
- ⑤もっと会員を増やし、若返りを図り、活気のある青年部にしましょう。

友弘尚利 (東山口信用金庫光支店)

- ①協同組合による地域金融機関として、円滑なる金融サービスにより、地域産業経済の発展と振興及び地域住民の生活向上に寄与し、地域社会の繁栄に貢献します。
- ②クールで人見知り、酔うと若干変化有り
- ③仕事一筋！
- ④一期一会
- ⑤地域活性化に尽きます

原田久嗣 (有) ハラダ メガネの21光店)

- ①いいものを安く販売しています。しっかりした視力検査、メガネ加工！
- ②見かけによらず意外と真面目です。
- ③いかに遊ぶ時間を増やすか
- ④気分次第
- ⑤活気がある。メンバーが増えて、イベントをもっと盛り上げていくことを期待します。

山本雅子 (保のか)

- ①鳥田のアルク光店の前にある小さな花屋です。たくさんの素敵な花たちがお出迎えしてくれます。
- ②皆さんに御迷惑をおかけしないように、頑張ります。
- ③とにかく仕事！です。毎日、お客様が笑顔になって帰られる姿を見るのが楽しみです。
- ④初心忘るべからず 温故知新
- ⑤最初はどんな集まりだろう？と恐る恐るでしたが、アットホームな感じの印象を受けました。